
Requerimento nº 315/09
 
 
 
30 de novembro de 2009
 
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA

 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AS CALÇADAS IRREGULARES EXISTENTES 
EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA GETÚLIO VARGAS
 
Considerando que fomos procurados por 

munícipes que nos questionaram quanto as calçadas existentes em toda extensão 
da Avenida Getúlio Vargas, que estão irregulares e por esta razão estão acarretando 
sérios riscos de acidentes com os pedestres que transitam por elas, em especial com 
idosos;

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis,  após consulta a 
Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações:

 
a)- A Municipalidade tem feito fiscalização com 

relação a conservação das calçadas das vias 
públicas de nossa cidade?

b)- Se negativo, existe a possibilidade de ser feita 
a fiscalização nas calçadas existentes em toda 
extensão da Avenida Getúlio Vargas?

c)- Feita a fiscalização e se as mesmas encontrarem-se 
danificadas, solicitamos que sejam notificados os 
proprietários para reparação das calçadas.

SALA DAS SESSÕES, em 30 de novembro de 

2009.

 
 
 
 
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 

                     Vereador – DEM 
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